

Raúl y la montaña

Autor: **Miguel Ángel Alvar Sobrazo**
Los Ángeles, Región del Bío Bío

Ilustración: **Carolina Schütte**

Raúl sentía curiosidad por saber del río que
atravesaba su ciudad.

Un día, siguió su curso ascendente y serpenteante.

Avanzó hasta oscurecer.

No sintió miedo, ya que percibía maravillas como
el canto de aves y el suave murmullo del agua.

Llegó a un lugar donde lo venció el cansancio
y se durmió.

Despertó por las voces de niños pehuenches
que jugaban.

Acercándose, ellos le dijeron que vivían en este
lugar donde la naturaleza les proveía de todo.

Pero Raúl se acordó de su familia y volvió a su
casa, acompañado de una gran sombra que le
dio nuestro majestuoso Cóndor, para contarles
a sus padres su experiencia con esta gente
de la montaña.

